

SÍNTESIS DEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	Radio
<i>Lunes 19 de enero de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Instaló el PRI su consejo político estatal y causó polémica el nombramiento del presidente de la comisión de procesos internos **Homero Díaz Rodríguez**, representante de **Beatriz Paredes** en Querétaro. (NC)

Cabeza. En sesión del consejo político del PRI, se eligió la comisión estatal de procedimientos internos, que será la encargada de organizar el proceso de elección, la cual estará a cargo del Delegado de la dirigencia nacional, **Homero Díaz**. (PC)

El Partido Nueva Alianza va sólo. El diputado del PANAL **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, explicó que al no darse un diálogo en Querétaro con el PAN, como ya aconteció en Nuevo León, el instituto irá solo en las elecciones de este año. (NC)

El senador del PRI **José Calzada Rovirosa** definirá sus aspiraciones políticas en los próximos días. Reconoció la labor de **Jesús Rodríguez Hernández** y dijo que está en su derecho de buscar la candidatura para gobernador de Querétaro. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Forman empresarios de diversas cámaras, un frente común para presentar una propuesta complementaria al plan anticrisis. Consideran que las medidas tomadas son insuficientes, populistas y no atienden el problema de fondo. (PC)

Este lunes el gobernador **Francisco Garrido** inicio una gira de trabajo por Francia y España con el objetivo de atraer inversiones en el sector aeroespacial y participar en la Feria Internacional del Turismo. (NC)

Cabeza. A partir de hoy y hasta el 29 de enero, el gobernador **Francisco Garrido** realiza una gira de trabajo por Francia y España, para promover la atracción de inversión en el sector aeroespacial y participar en la Feria Internacional de Turismo. (PC)

El 29 de enero será emitido el manual de procedimientos para acceder al fondo de 2 mil mdp de apoyo a la micro y pequeña empresa, informó el Delegado de la Secretaría de Economía **Manuel García Quintana**. (PC)

El Delegado de la Secretaría de Economía **Manuel García Quintana** reconoce que hay 40 mil empleos en riesgo en el sector autopartes y electrodomésticos en el Estado, esto por la disminución de los pedidos en Estados Unidos. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Arrancan las actividades del quinto curso internacional de ensayos no destructivos. El CIDESI dio la bienvenida a 12 becarios de varias partes del mundo. (NC)

Cabeza. El Tec de Monterrey campus Querétaro llevará a cabo la feria de instituciones de servicio social comunitario el miércoles 21 de 9 a 14 horas en el salón de congresos. Participarán 50 instituciones. (PC)

SOCIEDAD

Estuvo en Querétaro el representante del Vaticano, el Cardenal **Tarcisio Bertone**, para participar en el encuentro “*La realización de la razón en el horizonte de la fe*”. En su intervención señaló que la evangelización de la cultura en México es hoy más urgente que nunca, se requiere de un nuevo anuncio que tenga entre sus prioridades la cultura. (PC)

Cabeza. El encuentro histórico entre el cardenal **Tarcisio Bertone** y la Diócesis de Querétaro, busca evangelizar la cultura de manera que el evangelio se anuncie en el lenguaje de quienes lo escuchan. (NC)

El obispo de la Diócesis de Querétaro **Mario de Gasperín**, manifestó que el principal desafío que enfrenta el catolicismo es el alejamiento de la fe de muchos feligreses. (PC)

El presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano **Carlos Aguiar Retes**, citó al Papa Juan Pablo II y sostuvo que la ruptura entre evangelio y cultura es el drama de nuestro tiempo. (PC)

El director del Centro de Investigación Social Avanzada **Rodrigo Guerra López** advirtió que en México y en otros países de América Latina, universitarios católicos han sufrido en carne propia la intolerancia de los “tolerantes”, el sutil pero agudo flagelo de la marginación y el señalamiento a causa de la fe. (PC)

Comentario. Con motivo de la conferencia dictada por el Cardenal **Tarcisio Bertone**, se cerraron varias calles del centro, lo cual generó problemas viales e inconformidad de algunos proveedores comerciales. (NC)

En un 11% espera la Secretaría de Desarrollo Social, se incremente el presupuesto para el empleo temporal, para ofrecerle una fuente de ingresos al menos a mil personas, indicó el delegado de la SEDESOL **Gerardo Pérez Retana**. (NC)

Llamada de la Colonia Santa Catarina en la que piden a la CEA que rectifique el precio del agua, ya que es muy caro en comparación con otros lugares como el DF. (NC)

Cabeza. Se registró un incendio en la carretera San Pedro Mártir, de una empresa recicladora de material industrial, no hubo lesionados. Esta empresa no contaba con permisos, por lo que se le aplicará una multa de 3 mil 500 salarios mínimos vigentes en la región. (PC)

MUNICIPIOS

Más de 700 mdp destinará el municipio de Querétaro en obra pública en los 7 meses que le restan a la administración, anunció el secretario **Luis Vázquez Zepeda**. (NC)

Invertirá el municipio de Querétaro 700 mdp para el plan de obra 2009 y con esto van a llegar a un acumulado durante el trienio, de 2 mil 400 por lo menos, informó el secretario de obras públicas, **Luis Vázquez**. (PC)

En el parque bicentenario, el parque lúdico va a ser de 26 mil metros cuadrados, habrá una montaña rusa para adultos y una para menores y 8 atracciones más para menores, informó el secretario de obras públicas municipales **Luis Vázquez**. (PC)

Cabeza. Este lunes entra en funcionamiento el reglamento de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales. Comenzará con las visitas de inspección correspondientes. Se puede sancionar por incumplimiento en horarios para la disposición de la basura en las banquetas, si se incumple con el programa de separación de basura o no se mantiene aseado el frente de la casa. También se podrá aplicar una sanción si se hace la poda o tala indebida de un árbol o por la omisión de limpieza en lotes baldíos. (PC)

Cabeza. El municipio de Querétaro promueve el programa de limpieza de lotes baldíos. Para atender la situación de limpieza de un lote baldío, la ciudadanía puede reportarlo a la Secretaría de Servicios Públicos Municipales al teléfono 2 38 77 00 en las extensiones 6414 y 6431. (PC)

Cabeza. A partir de mañana 10 colonias más se sumarán al programa de separación de basura que lleva a cabo el municipio de Querétaro, estas son, Juriquilla, Tolimán, Juriquilla Pueblo, Villas del Mesón, Juriquilla San Francisco y Juriquilla Misiones, siendo los días de recolección selectiva, cada martes y viernes. (PC)

Cabeza. Casi 3 mil árboles de navidad han sido recogidos durante la campaña que realiza los sábados servicios públicos municipales. (PC)

Cabeza. 2 mil 980 árboles de navidad han sido recolectados por la Secretaría de Servicios Públicos Municipales en una segunda semana, indicó el secretario **Juan Alberto González Arce.** (NC)

Cabeza. Con una inversión bipartita de aproximadamente 1.5 mdp fue inaugurado el parque en Jardines del Valle, el cual beneficiará a 5 mil habitantes. (NC)

Vía telefónica. **Teresa Calzada Rovirosa** directora de protección civil municipal, señaló que hoy a las 11 de la mañana se incendió una recicladora de materiales en la carretera a San Pedro Martir. El incendio se originó por un corto circuito de un transformador que se encontraba al interior del mismo. Se logró controlar de manera rápida y afortunadamente no hubo heridos. En las investigaciones se pudo ver que el establecimiento no contaba con todas las normas de seguridad, así como falta de algunos permisos, como el peritaje del sistema eléctrico, por lo que se procedió a ponerles una multa de 3 mil 500 días de salario mínimo y a la suspensión de actividades del establecimiento. En lo que se refiere al asunto de la "Cantinita", dijo que se les pidió que tuvieran un sistema de material ignífugo, entre otros lineamientos de seguridad, con los cuales no cumplieron, lo que desafortunadamente ocasionó el siniestro. (NC)

Cabeza. La presidencia municipal de Tequisquiapan organiza el primer festival de vuelo de papalotes que se realizará los días 24 y 25 de enero. El festival se realizará en el Centro de Desarrollo Comunitario de Tequisquiapan, ubicado en el kilómetro 19.8 de la carretera San Juan del Río – Tequisquiapan. (PC)

Cabeza. El alcalde se San Juan del Río inauguró un aula para un jardín de niños. (PC)

AGROPECUARIA

Anuncia el secretario de Desarrollo Agropecuario **Gilberto Ortega** que del 30 de enero al 31 de marzo será la apertura de ventanillas para acceder a los apoyos del programa Alianza para el Campo, el cual comprende este año un monto de 700 mdp para el estado. (PC)

El delegado de CONAFOR **Leonel Morales Hernández** informó que este año el programa Pro Árbol cuenta con 111 mdp y ya se abrieron las ventanillas en Jalpan, Amealco y Cadereyta. (PC)

Cabeza. Durante el ciclo primavera-verano 2008 se sembraron 150 mil 612 hectáreas, se obtuvo una producción de 980 mil 377 toneladas con un valor de mil 89 mdp y nuevamente se obtuvo el primer lugar nacional en producción avícola con 207 mil toneladas. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Asegura el secretario de salud en el Estado, **Rafael Ascencio**, que el IMSS debe hacer válido inmediatamente, la prórroga por 180 días a los trabajadores que son dados de baja, de acuerdo al plan anticrisis presentado por el gobernador. (PC)

Al mes de diciembre se registraron en la entidad 21 mil casos de enfermedades respiratorias, según informó el secretario de salud en el estado **Rafael Ascencio.** (NC)

LABORAL

Se suspende la audiencia para dar la titularidad al sindicato de San Juan del Río. Los titulares de ambos sindicatos, **Mónica Rodríguez** y **Gregorio López**, se dicen con la mayoría de los trabajadores, pero el segundo ha presentado incidencias para que no se realice un recuento de éstos. (NC)

Hasta que no exista un recuento no se destrabarán el problema en San Juan del Río. El presidente del Tribunal de lo Conciliación y Arbitraje **Jesús Lomelí Rojas**, explicó que el órgano que preside buscará el diálogo entre las partes, pero hasta que no se conozca quien tiene la mayoría de trabajadores se acabará este problema. (NC)

Pide el secretario general de la CROC en Querétaro, **Antonio Castelan**, que este órgano sea incluido para revisar la repartición de recursos que entregará gobierno del Estado a los trabajadores desempleados. Se apoyará con un 80 al 85% del salario que recibían. (PC)

El 12% del ausentismo laboral es ocasionado por problemas de alcohol, aseguró el secretario general de la CROC **Antonio Castelan**, esto durante la semana nacional compartiendo esfuerzos de Alcohólicos Anónimos. (PC)

El 12% del ausentismo laboral se debe al exceso en el consumo del alcohol, acuerdo a datos que se dieron a conocer durante el inicio de la semana nacional de comportamiento de esfuerzos de Alcohólicos Anónimos “Alcoholismo en el ámbito laboral”. (NC)

Buscan organizaciones sindicales, a través de una comisión, participar con la autoridad en el programa de fomento al empleo y apoyo familiar, donde buscarán que los recursos se apliquen de manera oportuna, señaló el dirigente de la CROC, **Antonio Castelán Guarneros**. (NC)